

Le Rotary est soucieux de protéger notre héritage universel : l'environnement.

Nous nous engageons à financer des actions qui renforcent la protection et la conservation des ressources naturelles, font progresser la pérennité écologique et favorisent l'harmonie entre les êtres humains et l'environnement. Nous permettons aux communautés de bénéficier de subventions et d'autres ressources, d'adopter des solutions locales et de favoriser l'innovation afin de s'attaquer aux causes du changement climatique et de la dégradation de l'environnement, et d'en réduire les effets.



Nous nous soucions de notre monde. Nous voulons que notre monde soit un endroit où il fait bon vivre, et cela n'implique pas seulement nos sept axes stratégiques. Cela va plus loin. Nous devons considérer le monde dans son ensemble et voir comment l'améliorer. Si nous perdons des pays du fait de la montée des océans, si des phénomènes plus violents menacent nos ressources, cela signifie qu'un nombre croissant d'entre nous se retrouvera dans le besoin. Se soucier de l'environnement contribue à notre mission ultime, et nous devons lui accorder l'importance qu'il mérite. En tant qu'organisation humanitaire, nous sommes obligés d'en parler.

Les Gouverneurs 2022-2023, suite aux incendies de forêt de l'été 2022, ont souhaité se positionner pour que le Rotary devienne un acteur majeur de la protection de l'environnement et tout particulièrement de la protection des forêts françaises.



L'évolution du climat va continuer, et l'impact sur nos forêts va être très important avec une augmentation des surfaces détruites par les incendies. Notre devoir est d'être Pro-actifs en s'organisant pour aider à reconstituer les zones brûlées, mais en s'inscrivant aussi dans une démarche de prévention. La forêt est connue pour être un havre de paix, un lieu où nous aimons nous promener et nous ressourcer. Aujourd'hui, nous avons pris conscience que la forêt est un élément fondamental pour lutter contre le réchauffement climatique. Cependant, elle nous rend bien d'autres services. La forêt est également très importante pour sa biodiversité, la protection des sols, la gestion de l'eau, la nourriture et la santé, et aussi l'économie.

Vous avez été nombreux à assister à notre conférence de District le 1 avril à Grenoble. Les



sujets des deux conférences étaient très pertinents. Le premier, animé par Marc Fontecave avait pour titre "Le défi et les contraintes de la transition énergétique", et le second animé par Yann Echinard avait pour titre " la société française face aux défis de l'inclusion des personnes en situation de handicap". Nous avons également reçu nos Inbounds qui ont interprété magistralement la chanson "Imagine" de John Lenon.